

TOUT CE QUE VOUS AVEZ TOUJOURS VOULU SAVOIR SUR LES SOINS

Dans son engagement pour l'accès aux soins pour tous,
la Ville de Clermont-Ferrand porte une attention particulière à la santé mentale.
Le Conseil Local de Santé mentale (CLSM) permet de mieux sensibiliser les habitants
à la santé mentale et rendre plus visible l'offre de soins disponibles dans la ville.

Le CLSM est une instance collaborative et participative qui réunit tous les acteurs du territoire concernés par la santé mentale (services de soin, de prévention, associations, institutions, etc.).

À Clermont-Ferrand, il est porté par la Ville, le Centre Hospitalier Universitaire de Clermont-Ferrand, le Centre Hospitalier Sainte-Marie, l'Agence Régionale de Santé, la préfecture du Puy-de-Dôme, le Conseil départemental, la Caisse Primaria d'Assurance Maladie, l'Union Nationale des Amitiés et Familles de personnes malades et/ou handicapées psychiques, et le Groupe d'Entraide Mutualiste. Le CLSM a plusieurs missions :

- Assurer une observation des données de santé mentale en menant une veille documentaire et en s'intéressant aux travaux de recherche en santé mentale.

- Promouvoir et faciliter la formation des professionnels afin d'améliorer la prise en charge des personnes en situation de fragilité ou de souffrance psychologique.
- Contribuer à l'information du grand public sur la santé mentale pour lutter contre la stigmatisation et les discriminations.
- Coordonner les actions médico-sociales pour aider les personnes en situations complexes de souffrance psychosociale à trouver des solutions.

La Ville de Clermont-Ferrand associe également à l'organisation d'événements locaux qui permettent d'échanger, de s'informer, et de faire un sortir qui la santé mentale ne soit plus un sujet tabou.

Bonnes conférences grand public
à la Maison de la Culture
le vendredi 30 septembre

L'association Médecine et Psychoanalyse dans la Cité organise du 29 septembre au 1^{er} octobre 2022 un colloque consacré à « L'exigence éthique » qui réunit des spécialistes de la santé mentale : historiens, médecins, sociologues... Le vendredi après-midi est consacré à des conférences grand public animées par Jean-François Delfratz, Cynthia Flury et Pierre Revuelton.

► Plus d'informations sur :
<https://www.medecine-psychanalyse-clermont-ferrand.fr/>

12ème colloque

L'exigence éthique

Organisé par

Anne JODIS - Thierry SCHMITT

Pierre BOUAFELLOH, Cynthia FLURY, Jean-François DELFRATZ

Sur la thématique de

Clermont-Ferrand, 29-30 sept. et 1^{er} oct. 2022

Église Saint-Nazaire - Maison de la Culture, Rue André de l'Epte
Maison de la Culture - Médecine et Psychoanalyse - Clermont-Ferrand

LES SEMaines D'INFORMATION SUR LA SANTÉ MENTALE DU 10 AU 23 OCTOBRE 2022

Deux semaines d'ateliers, conférences, expositions qui questionneront l'impact des environnements (écologique, social, familial, urbain) sur notre bien-être. Le forum place de Jaude marquera le coup d'envoi de cette quinzaine, vendredi 7 octobre de 15 h à 18 h. Au programme : ateliers, jeux, initiation sportive, exposition photo et artistique (flip Art), espace enfants et jeunes...

► Plus d'informations sur www.semaines-sante-mentale.fr